

お昼から夕方にかけての気温差も大きく、体調を崩す人が増えてきました。手洗いやうがいを励行し、マスクをする、寝具を調節するなどをして体調管理に努めましょう。

## 職場体験を終えて

3日間の職場体験を、無事終わることができました。初日は固い表情で体験していた人も、日を重ねるごとに良い表情になっていきましたね。また、自分から積極的に動き、周りとのコミュニケーションをとっている人もいれば、なかなか職場に慣れずに四苦八苦している人もいました。よかった点も、反省点もすべて含んで自分自身の成長や、未来の自分につながる大切なピースです。個人新聞にしっかりまとめて今後にかかして行ってほしいと思います。

**ご協力して下さった事業所の皆さま、本当にありがとうございました。**

〈ローソン〉



〈マックスバリュ〉



〈加藤牧場〉



〈喫茶ホリ〉



〈未来屋書店〉



〈あさけプラザ〉



〈消防署〉



みんなとっても頑張りました！



## 来週は新人戦です！

10月19日(金)～21日(日)は新人戦です。新チームになり、約2ヵ月半一生懸命練習に励んできましたね。最高学年として部活を引っ張っていく大変さもあったと思いますが、今まで練習してきた成果を、この大会で発揮してきてください。

## 保護者の皆様へ

日ごろは本校の教育活動に対してのご理解・ご協力ありがとうございます。職場体験では、お子様が家を出る時間や帰宅する時間が変則的で、朝早くから昼食を用意して送り出していただいたご家庭もあったと思います。また、疲れて帰ってきたお子様を迎え、支えていただき本当にありがとうございました。この職場体験が少しでもこれからの成長につながってほしいと思います。今後ともよろしくお願いたします。